

亀田向陽自治会だより

URL: <http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/>

2007.07.15 発行 Vol..4 亀田向陽自治会

平成19年度自治会総会が3部構成で開催されました。

去る6月2日(土)ふれ愛プラザにて亀田向陽自治会総会が開催されました。

第一部は防犯講話。

若月交番所長から新興住宅地での犯罪と防犯について貴重なお話をいただきました。「鍵かけ、声かけ」のほかに日頃からの挨拶が防犯になるという話は目からウロコでした。この街にいる人はもう他人ではありませんというメッセージは窃盗犯に犯行をちゅうちょさせるようです。



防犯の講話を熱心に拝聴しています。

第二部は総会。

約80名の会員のかたが出席され議案の説明に熱心に聞き入っていました。総会の案内書と一緒に配りした議案①平成18年度活動報告および収支決算書承認、②平成19年度活動計画案および収支予算書案については原案通り可決承認されました。

細川文化厚生部長がふれ愛夏祭りへ自治会として協賛すること、全自治会員へ夏祭りで使える買い物券(100円×5枚つづり)を配布する予算を計上してあると説明しました。

前回のたよりでも触れましたが自治会より組内リクレーションに対して1世帯あたり1,000円の補助が出ます。すでに5組がバーベキュー大会、7組が芋煮会を開いて隣近所の親睦を深めました。

議案③では松澤会長に代わる新会長に斎藤副会長が推薦、選任をされました。副会長は空席となりますが、ほかの役員の補強も含めて来年度までに新役員を増員する予定です。個別に役員就任のお願いに伺わせてもらいます。ご協力をお願いいたします。

第三部、区政、自治会への要望回答ほか

「区長への手紙」に寄せられた意見・提言への回答が区役所より届きました。

清水総務部長が2,3点をピックアップして説明しましたが、役所からの回答は5ページにもわたり、「平成19年度の保育料について」という参考資料も添えられていました。これらの回答、資料については今回の自治会たよりと一緒に回覧いたします。

亀田向陽自治会館建設に向けて

斎藤新会長より当自治会の会館建設に向けて提案がありました。

当自治会にはすでに会館建設用の土地は確保されています。これは地権者を組合員とする土地区画整理組合から寄付された約50坪の土地のことです。

新潟市では自治会が集会所を建設するための費用についてその半額を、(ただし最高700万円を限度)補助金として交付する助成事業を行っております。

これらの好条件の機会をとらえて自治会館を建設しようという提案です。

- ① 自治会の組長会議、組内会議、子供会のリクレーション、子育てサークルなどに利用できる会議室、集会室
- ② 役員会議、書庫、備品置き場としての小会議室や部屋
- ③ 古紙回収庫

などのスペースを持った自治会館建設に総会参加のほとんどの方から同意を得ることができました。

ふれ愛夏祭りがやってきました！！

ふれ愛プラザと行政が一緒になって開催する夏祭りがやってきます。要領は別紙を参照ください。自治会としてはこの夏祭りを地元開催ということで「おらが祭り」として、全面的にバックアップしていこうと考えています。総会でもご承認いただいたようにこの夏祭りで使用できる買い物券(100円券×5枚)を全戸に配布いたします。今回の回覧板に添付されています500円券5枚つづりを1枚お取りください。使用する前に住所と世帯主名をお書きください。買い物券は屋台での飲食やゲーム代としてお使いいただけますが、お釣りはできませんのでご注意ください。

祭り当日のスタンプラリーは景品の関係で参加用紙の枚数に制限があります。祭り実行委員会より当自治会に優先的に配布してもらいましたので、スタンプラリー用紙もご希望の方はお取りください。

子供会主導でこのスタンプラリーのポイントで子供たちがスタンプ押しのお手伝いをしております。組長さんをお願いして駐車場誘導係りも自治会からボランティア参加しております。

広報部(仮)を新設、部員を募集します。

自治会には総務・会計・文化厚生・環境衛生の4部署があります。自治会たよりとホームページは総務で発行、管理しておりますが、内容の充実を図るために来年度の総会で広報部の新設を提案いたします。今年は総務のスタッフとして自治会たよりの発行とホームページの管理にお手伝いいただける方をひろく募集中です。スタッフはそのまま来年度より広報部に所属してもらいます。ホームページは未完成ではありますが稼動しております。URLは<http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/>です。Yahoo や Google でも「亀田向陽自治会」で検索できる様になりました。

アクセス数は7月8日現在360とまだまだ少ないですが、これから数多くの人からアクセスしてもらえるものと期待しております。より親しみやすいホームページになるためには皆様からの情報やご意見がぜひとも必要です。トップページ「MAIL」より皆さんの声をどしどし発信してください。

総会にて選任されました新会長を紹介します。

役員総意で推薦いたしました。

皆さん、こんにちは、**亀田向陽自治会の会長 斎藤茂**です。 2007.6.22

私たちの自治会は平成 18 年 11 月に設立され、よちよち歩きを始めたばかりです。しかもこの街に住む平均像は高齢化の時代と逆行するような若者世代のニューファミリーです。ということは、このコミュニティーには引き継ぐべき歴史もなければ、知恵を授ける長老会もないというわけです。何事も自分たちで考え、自分たちで行動しなければこの街の歴史は始まらないのです。

この街に越してくるまで自治会活動などというものに一切関わったことがなかった私が会長に推されてしまったから尚のこと、前途は多難といわざるを得ません。でも私は案外、楽天的に考えています。

良いことも悪いことも、困ったことも嬉しいことも透明にして公表し、住民同士が共有できれば自ずと結束していくのではないかと思うからです。お隣にもらいもののおすそ分け、反抗期の子供の愚痴を聞いてもらう、そんなつきあいの輪の広がり自治会なのかなと考えます。新しい自治会の新しい歴史にあなたも加わってみてください。

未熟な新会長を見ていられなくて、多くの「お助けの手」が伸びてくることも半分期待しています。

皆さんと共に

総務部 清水賢二 2007.6.22

戸建住宅・集合住宅、約半々合わせて 320 世帯の新しい、大きな**コミュニティー**です。自治会設立より、早 7ヶ月が過ぎようとしています。会長・副会長を中心に役員一同・組長さんで何とか乗り越えてきました。これも皆様の協力の結果かと思えます。

斎藤新会長も情報の公開を重要視しています。自治会便りやホームページを開設することにより、自治会広報を充実させ情報を共有します。公正な自治会運営を心がけ、皆様と結束し快い暮らしをと考えております。

これからいろいろの問題が起きてくると思いますが、皆様の協力で乗り越えていけると思っております。この 7ヶ月で感じた事は、問題が起きたら、組長さんだけでなく、組の皆様でよく話し合い、協力する事がベストかと思えます。もちろん問題が大きければ自治会でバックアップいたします。皆で亀田向陽に住んで良かったなと思うような**コミュニティー**にしたいですね！

向陽自治会 イベント 次ページ

(5組・7組のイベント成功しました、他の組も是非どうぞ！)

4月7日(土) 『新入生歓迎会』

亀田向陽子供会



亀田駅前地域交流センター（多目的ホール）にて、新入生歓迎会が行われました。
参加者人数 大人 25 名 子供 39 名、内新入生 13 名でした。
記念品贈呈・自己紹介・ゲームなど保護者同士・子供同志の交流を図りました。

5月12日(土) 『5組 バーベキューの会』



天候にも恵まれ、バーベキュー・家族紹介・ビンゴゲームなど皆で盛り上がり楽しんでました。
野外での料理は非常に美味しく、ご近所の親睦もいっそう深まったようです。
”料理をしているときでも、子供達の安全を優先する”幹事さんの姿勢に大変に感心いたしました。

6月3日(日) 『イモ煮会（トン汁です）』

7組の皆さん



井上組長の弁：一番心配していた天候は晴天、幸運！しかも自治会からの補助金だけでまかなえました。
実行スタッフが料理したトン汁は炭火のため、少々時間ががかりましたが、美味しく出来上がり、満足！
参加者はおわん・箸その他の食べ物・飲み物を用意。初対面の方々も持参の品など分けあいビールで殿方会議。
予定していない、子供たち対お父さんのドッチボールも始まったりして大人も子供も和気あいあいと楽しみました。
※料理の準備の都合で参加申し込み取りましたが、当日の飛び入り参加も可としました。
※雨天の場合：亀田駅前地域交流センター3F 和室で行う予定でした。

向陽自治会 ミニ情報

- (1) 平成19年7月6日に亀田東小学校区コミュニティ協議会が開催され、斎藤会長が出席しました。協議会の活動方針採択のあと見田江南区長との意見交換会も開催されました。

この亀田東小学校区コミュニティ協議会とは行政指導のもとで江南区内に八つのコミュニティ協議会を作り、自治会をいくつかまとめたより広い組織とし地域の問題や広域な活動を行っていこうというものです。

平成19年度活動計画案ではウオーケラリー、ふれあい音楽祭、一斉清掃、亀田甚句祭りの参加、など盛りだくさんな計画になっております。詳しくはコミュニティー協議会が発行する「東雲かわら版」にゆずるとして、当自治会もこのコミュニティー協議会を構成する16の自治会のうちのひとつとして、活動には関わっていこうと考えています。皆様のご協力をお願いいたします。

- (2) 新潟中央卸売市場が5月21日に茗荷谷に開場しました。水産、青果、花きの各市場がここに集約し新しい新潟市の総合食品流通の拠点となるものです。市場の中央棟には定食屋、寿司屋、喫茶店、園芸用品店、理髪店などが入っており一般のお客さんも出入りできます。一度新鮮なお魚の味を楽しんでは？

- (3) 田植えが終わったすぐの5月ころ、10組近くの田んぼでカルガモの親子が発見されました。生まれたばかりの子ガモが7、8匹、親ガモのうしろに並んでスイスイとすすむ姿はほほえましいものがありました。苗が大きくなるにつれ親ガモの上半身しか見えなくなり、親離れた子ガモも勝手に田んぼのなかで遊んでいました。最近稲が伸びて親ガモの背を追い越してしまい、親子の姿は見えません。それともファミリーは新しい水を求めて引越してしまっただけでしょうか？だれか見た人いませんか？

- (4) 7月22日に組長会議を開きます。自治会費の徴収を会計に納付、ふれ愛夏祭りのボランティアの準備などが議題になる予定です。会議終了後には、「暑い季節もヨシ！」ということで亀田公園に場所を移して缶ビールを飲みながら組長懇親会を開催する予定です。参加希望の組長さんから500円負担してもらいます。(自治会費は使いません。)

近くにこんな場所があり、いつでも利用できるというのは自治会にとっても幸せなことですね。

- (5) 商業地区でミニ結婚式場と託児所が近々オープンします。

託児所は「向陽の里」に勤務している従業員用の公的託児所と聞いております。一般の人からの受入れが可能かはまだわかりません。自治会で向陽の里に問い合わせをしておりますが、検討するのは託児所が完成する8月以降と言われております。続けて調査します。

- (6) 新潟市水道局からお知らせとお願いが届きました。明訓高校正面玄関前の道路に水道管を敷設する工事です。これは亀田の水道タンクが老朽化により使用できなくなることに伴う準備のためです。この地区は来年度より竹尾浄水場から上水道を供給されることになります。同じ阿賀野川からの取水なので水質に変化はないとのこと。

この工事のため高校の前から赤道に向かい約600Mにわたって片側交互通行となります。

工事は7月23日から開始され、来年の1月24日に終了します。工事現場は大変危険です。

散歩やお子さんなど注意しましょう。車の通行にも十分気をつけてください。

また救急車、消防車の通行も不便になります。火の元、健康にも注意しましょう。

文責 向陽自治会 会長 斎藤 茂 ray@tuba.ocn.ne.jp 電話 382-8444

総務部 清水賢二 k3.shimizu@image.ocn.ne.jp 電話 381-2244
